

VIVIERS-LES-MONTAGNES

A l'attaque du Canigou



Vingt randonneurs du club de randonnées des MJC de Saix et Viviers-lès-Montagnes se sont retrouvés à Casteil pour 3 journées dans le massif du Canigou. La première journée de mise en jambes consiste à partir du col de Jou et d'aller au refuge de Mariailles. Après une belle montée ombragée, souvent le long d'un frais ruisseau canalisé, nous découvrons un refuge magnifique et un accueil de choix. Le deuxième jour est la grande étape de montagne : une longue marche d'abord par le GR10, puis après la cabane Arago la rude approche du grand sommet. Le dernier jour est enchanteur car c'est la montée par la crête Barbet avec en face le géant du coin gravi la veille qui surveille du haut de ses 2 784 m et que nous admirons une dernière fois (photo). Il est temps de redescendre, le chemin est long mais le contentement unanime.

25/07/2019